

BPN se incorpora al Programa Emplea Neuquén

Fue a través de un convenio de colaboración firmado con el ministerio de Trabajo y Desarrollo Laboral. El objetivo será promover acciones conjuntas en responsabilidad social, sustentabilidad y fortalecimiento de las oficinas de empleo.



El ministerio de Trabajo y Desarrollo Laboral firmó este martes un convenio de cooperación con el Banco Provincia Neuquén (BPN). El acuerdo fue suscripto por el ministro Lucas Castelli y Gabriel Bosco, presidente de la entidad bancaria y entre los principales compromisos se destaca la integración del BPN al programa Emplea Neuquén, lo que permitirá ofrecer contenidos de educación financiera y asegurar un mayor alcance territorial para las personas que buscan mejorar su perfil laboral.

“El presidente Gabriel Bosco y todos los trabajadores del Banco Provincia de Neuquén nos han apoyado desde aquel 10 de diciembre cuando iniciamos la gestión, acompañándonos en el proceso que duró el relevamiento de planes sociales y la puesta a punto de esta política pública que hemos reconvertido por decisión del gobernador Rolando Figueroa”, sostuvo el ministro Lucas Castelli.

“Este convenio es un paso fundamental para seguir construyendo un Neuquén con más oportunidades, donde la articulación público-privada nos permita acompañar a cada neuquino y neuquina en su camino hacia el empleo, la capacitación y el desarrollo local”, agregó.

Durante la firma del convenio, además, se efectivizó la entrega de servidores informáticos para la cartera de trabajo, en este sentido el ministro mencionó que “permitirán vincular a la sede central del ministerio con todas las del interior de la provincia, afianzando la territorialidad para seguir teniendo un ministerio y una provincia conectada, digital y transparente por sobre todas las cosas”.

Por su parte, Bosco aseguró: “Esta firma de convenio nos permite formalizar el trabajo que ya veníamos haciendo con el ministerio de Trabajo y Desarrollo Laboral, y reforzar las prioridades del BPN en su rol como herramienta de desarrollo de la provincia”.

Paralelamente, a partir de este acuerdo se desarrollarán talleres de capacitación, programas específicos para grupos vulnerables y herramientas de apoyo para emprendedores. También se colaborará en la modernización de programas sociales, garantizando su eficiencia y transparencia. Asimismo, también se contempló la donación de equipamiento informático y mobiliario en desuso.